

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pelaksanaan akuntansi dalam suatu perusahaan meliputi proses pencatatan yang terjadi dan akibatnya terhadap aktiva, hutang, modal, pendapatan dan biaya perusahaan. Transaksi yang terjadi akan dikelompokkan dan dilaporkan dalam laporan keuangan serta dianalisis yang merupakan tahap akhir akuntansi.

Tujuan laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi keuangan, kinerja serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi sejumlah besar pemakai dalam pengambilan keputusan ekonomi. Namun demikian laporan keuangan tidak menyediakan semua informasi yang mungkin dibutuhkan pemakai dalam pengambilan keputusan ekonomi, karena secara umum menggambarkan pengaruh dari kejadian dimasa lalu dan tidak diwajibkan untuk menyediakan informasi non keuangan.

Hasil analisis laporan keuangan dapat dipergunakan oleh pihak intern dan pihak ekstern perusahaan. Bagi pihak intern khususnya pimpinan yayasan hasil analisis ini dipergunakan untuk mempertanggungjawabkan kepada para pemilik yayasan atas kepercayaan yang telah diberikan kepada mereka untuk mengelola yayasan. Adapun bagi pihak ekstern meliputi kreditor, pemerintah, atau instansi perpajakan.

Pihak-pihak yang berkepentingan dengan yayasan dapat menentukan keputusan atau tindakan serta kebijaksanaan yang akan ditempuh. Oleh karena itu yayasan harus mampu memperhatikan rentabilitas yang wajar dan tinggi, mempunyai rentabilitas dan solvabilitas yang wajar dan memadai.

Untuk mengetahui tingkat likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas dari suatu yayasan dapat dilakukan dengan cara menganalisis laporan keuangan berupa neraca dan perhitungan laba rugi. Untuk menganalisis laporan keuangan dilakukan dengan berbagai macam metode salah satunya adalah dengan analisis ratio.

Untuk menilai tingkat keberhasilan suatu yayasan dibutuhkan laporan keuangan selama beberapa tahun berturut-turut. Melalui analisis laporan keuangan selama beberapa tahun dapatlah diketahui perkembangan suatu yayasan dari suatu periode keperiode berikutnya dan faktor-faktor yang mungkin menyebabkan perubahan tersebut. Yayasan Perguruan Muhammadiyah Pematang Siantar adalah yayasan yang bergerak dibidang pendidikan dalam melakukan aktivitas pelayanan dan pendidikan.

Berdasarkan alasan tersebut maka penulis memilih judul : **“ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA YAYASAN PERGURUAN MUHAMMADIYA PEMATANG SIANTAR.**